



Baustart für Fassadensanierung

BADEN – Das Bezirksgebäude (auch altes Schulhaus genannt) wurde in den Jahren 1856/57 erbaut und steht seit 1967 unter kantonalem Denkmalschutz. Das ganze Haus ist an den Kanton Aargau vermietet und beherbergt die Kantonspolizei und das Bezirksgefängnis. Nun wird altersbedingt eine Sanierung der Gebäudehülle vorgenommen. Der Einwohnerrat hat im vergangenen Juni den Baukredit dazu genehmigt. In erster Linie sind die Risse und Abplatzungen an den Fassaden fachmännisch zu sanieren. Betroffen ist nicht nur das verputzte Natursteinmauerwerk, sondern auch die weiteren Fassadenelemente aus Mu-

schelkalk, Sandstein oder Granit sowie die verschiedenen Friesenelemente und der Dachuntersichtsgurt. Die alten Fenster entsprechen zudem nicht mehr den heutigen energetischen Anforderungen und werden ersetzt. Die Sanierung der Fassade des historischen Gebäudes dient der Werterhaltung und verhindert kostenintensive Folgeschäden. Die kantonale Denkmalpflege begleitet das Vorhaben. Heute Montag erfolgt mit dem Aufbau des Gerüsts der eigentliche Baustart. Das Vorhaben dauert voraussichtlich bis Ende September. Für die Projektleitung ist die Abteilung Immobilien der Stadt Baden als Auftraggeberin verantwortlich.